

AÚNAN ESFUERZOS PARA IMPULSAR MARCHA INSTITUCIONAL DEL PECH

Dirigentes sindicales se reúnen con Gerente del Proyecto Especial Chavimochic

Una importante y fructífera reunión de trabajo se llevó a cabo entre la Gerencia, sub gerentes y jefes de Oficina con representantes del Sindicato Único de Trabajadores del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, en la Sala Puente Alcántara de la sede central de la institución, informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph.D., gerente de la irrigación liberteña.

En el conclave se trataron diversos temas como, ver la forma de sumar esfuerzos para impulsar la buena marcha institucional, así como contemplar alternativas de solución a los requerimientos de la organización sindical. “Desde que ingresé a esta gestión mi preocupación principal ha sido la buena administración del PECH, de manera eficiente y eficaz.

Nuestra preocupación permanente, desde inicio de la pandemia, ha sido salvaguardar la salud y al vida de todos los trabajadores, allí están nuestras acciones y actos coordinados y conjuntos, en cada una de las sedes”, acotó Ñique Alarcón.

Entre los temas tratados por ambas instancias, estuvieron los del Estado Situacional del Área de Sistemas Hidroeléctricos (Distribución de energía eléctrica), Entrega de Uniformes al personal, Incremento del costo de los almuerzos para el personal de San José y Planta de Tratamiento de Agua Potable, Requerimiento de la presencia de la Asistente Social en Campamento San José, así como el reinicio de las tratativas entre el Sindicato y el PECH, en el marco de los convenios colectivos.

Por su parte el Eco. Luis Alva Rodríguez, Secretario General del Sindicato Único de Trabajadores del PECH expresó su satisfacción y conformidad con la reunión llevada a cabo. “La reunión ha sido fructífera, el diálogo alturado y meramente técnico, esperamos como organización sindical el cumplimiento de los acuerdos llegados”, acotó.

